

みよび

第16号 平成27年8月28日号

執筆・文責：高濱

充実の2学期に！

一ヶ月以上あった夏休みも終わってしまいました。

始業式当日朝、校門前で元気にあいさつする生徒の皆さんの明るい表情を見ると、良い夏休みを過ごしたことや、家庭でも良い生活を送ったことがわかるような気がします。

さて、この2学期にはいろいろな学校行事があります。主なものだけでも、
9月→駅伝大会、遠足、生徒会役員選挙、箏曲部大会など

10月→中間テスト、生徒会総会、ふれあい弁当デー、高校説明会、みよび祭

11月→期末テスト、三者懇談

12月→ふれあい弁当デー

この他にも、部活動の新人戦や3年生対象の実力テストなどの対外的な行事も



あります。

このような状況ですが、ここは敢えて「忙しい」という語を使わず、「充実してます！」と言いたいものです。

一つひとつの行事に心を込めて取り組み、成長のための栄養にしていってほしいと思います。

2学期最初の対外行事「市英語弁論大会」参加者によるお披露目です。
1年生の角田君が学校代表として参加します。

Relax and enjoy your speech!

来週の行事予定

8月31日(月) 二者面談(9月2日まで実施します。)

ALT来校(今週はずっといらっしゃいます。いろいろとお話をしてみましよう!)

スクールカウンセラー来校(予約はお電話にてお願いします。)

9月 3日(木) 市中学校駅伝大会(給食がありませんので、お弁当の準備をお願いします。)

9月 4日(金) 防犯教室